

**P2.92.4. Verkehrsbeschränkungen fahrender Verkehr**  
**"Tempo 30 in Dietikon"**  
Interpellation

Anton Kiwic, Mitglied des Gemeinderates, hat am 19. Mai 2011 folgende Interpellation eingereicht:

*"Das Ziel, in Dietikon flächendeckend Tempo 30 einzuführen, wurde noch im letzten Jahrtausend gefasst. Über zehn Jahre später sind immer noch wichtige Quartierstrassen nicht beruhigt. Beispiele dafür sind der Weinberg, Obere und Untere Reppischstrasse und die Schöneeggstrasse. Auch ist der Eindruck entstanden, Tempo 30 sei als Thema für die Stadtregierung abgeschrieben.*

*Ich stelle daher folgende Fragen:*

- 1. Welche Temporeduktionen wurden in den letzten drei Jahren auf welchen Dietiker Strassen umgesetzt?*
- 2. Welche Erfahrungen hat Dietikon bezüglich Verkehrssicherheit und Lärmbelastung auf den beruhigten Strassen gemacht?*
- 3. Gibt es wegen den beruhigten Strassen negative Auswirkungen auf die Verkehrsführung?*
- 4. Wird das Limmatfeld auf den Quartierstrassen von Anfang an auf Tempo 30 gesetzt?*
- 5. Welche anderen Tempo 30 Projekte stehen in den nächsten 3 Jahren an?"*

Diese Interpellation wird Ihnen und dem Stadtrat im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

NAMENS DES GEMEINDERATES



René Stucki  
Präsident



Daniel Müller  
Sekretär

ar 0519\_tempo 30 in dietikon.doc

versandt am: